

## *Ambiance de la crèche*

*Sanctifions nos foyers, pour la sanctification des prêtres*

« Il vous est né aujourd'hui un Sauveur. Et voici ce qui vous servira de signe : vous le trouverez, nouveau-né emmailloté de langes et couché dans une crèche » (Lc 2,11). L'anéantissement incompréhensible de l'Enfant Dieu est le signe distinctif donné par le Ciel pour reconnaître Celui qui est l'espérance du Salut. Pourquoi un tel signe, sinon pour nous indiquer que nous ne ferons nôtre cette espérance qu'à la mesure où nous aurons conscience de notre néant ?

Quel plus beau tableau pour illustrer ce **lien entre les vertus d'humilité et d'espérance** que celui de la crèche !? Voyez la pauvreté d'une mangeoire devenue le précieux calice, espérance du Salut : l'une accueille à la vie le divin corps que l'autre recevra pour nous donner la Vie.

Possédant déjà la science de sa mission rédemptrice, l'Enfant Jésus nous invite à nous y associer dans l'humilité de la crèche, dans l'acceptation des croix, dans l'imitation de ses vertus. De la sorte, nous deviendrons en Lui hostie participante au salut de l'humanité et gage d'espérance.

**En bref, adorateur, quel sera ton don en cette nuit de Noël ? Accepter le Sien et le faire tien !**

Puissent ces quelques rapprochements être le prologue d'une riche méditation inspirée par l'Enfant Dieu !

Saint et joyeux Noël à tous !

Sainte Espérance pour l'année qui vient !

## *Les intentions ecclésiales*

- Pour tous ceux que Dieu a élevé au sacerdoce, afin qu'en ces fêtes d'Epiphanie ils deviennent toujours plus à leur tour une épiphanie ("manifestation") de Notre-Seigneur. Puissent-ils dire, à la suite de saint Jean-Baptiste : « Il faut qu'Il croisse et que je diminue ».
- Pour la Curie romaine.

Pour les pécheurs :

- Pour un homme, élevé sans Dieu, qui sort de trois ans de prison suite à une « bêtise » de jeune dégoûté du monde. Prions pour qu'il se réinsère loin des mauvaises influences de jadis.
- Pour qu'une personne divorcée, ne pratiquant plus, accepte de faire la retraite qui lui est proposée.
- Pour un homme vivant avec une divorcée. Ils attendent un enfant. Prions pour leur conversion, pour l'éducation chrétienne de l'enfant, et pour l'entourage chrétien, désespérée.
- Pour une femme ayant reçu une éducation religieuse mais qui remet toujours à plus tard son retour à Dieu. Prions pour qu'elle sorte de sa léthargie.

## *Le mot de Monsieur l'abbé*

Le « signe » de Cana (évangile du 2<sup>ème</sup> dimanche après l'épiphanie), par lequel Notre-Seigneur se révéla comme Sauveur, est porteur d'une formidable espérance. Changeant l'eau en vin à Cana, il annonçait le salut qu'il nous communiquerait lorsque, changeant le vin en son sang, il se donnerait comme nourriture à nos âmes.

Faire sienne cette espérance réclame néanmoins l'*obéissance* à notre Sauveur : « Faites tout ce qu'il vous dira », insiste la Vierge. Si donc l'esprit de pauvreté est le préalable indispensable au regard de foi (cf. bulletin de décembre), l'espérance quant à elle ne peut se passer de l'obéissance : docilité entre les mains de son Sauveur, correspondance à son action.

L'obéissance trouve mille terrains d'exercice dans le domaine familial. Si l'obéissance des enfants dépend de la manière dont l'épouse sait faire corps avec son mari, n'oublions pas qu'elle le fera d'autant mieux que celui-ci tendra à faire régner non sa volonté propre, mais celle de Dieu qu'il cherchera en tout. Assumant les joies et les croix de chaque membre de la famille, il saura au milieu de ces aléas les offrir à Dieu tout en aidant les siens à suivre les chemins tracés par Lui.

A l'Enfant Dieu qui voulut être soumis à ses parents, à la Vierge qui se proclama Servante, à saint Joseph que les litanies chantent comme très obéissant, demandons de faire régner l'obéissance en nos foyers, afin que s'y développe l'espoir pour demain et l'espérance pour l'éternité !

« O lumière, Beauté, Amour absolu, ô saint Enfant-Jésus !

Quand donc les hommes Vous aimeront-ils, Vous, et Vous seul, abandonnant tout ce qui les détache de cette pure union avec Vous, et ne voyant plus qu'une chose : l'âme que Vous leur avez donnée, et Vous, ô mon Jésus, qui vivez en cette âme et devez être le seul guide et le seul juge de leurs actes et de leur vie ? » E. Leseur

## Les fruits de Béthanie

« Témoigner c'est déjà remercier ! »

### Rappels

En ce début d'année, nous vous rappelons qu'une messe accompagne notre heure sainte chaque premier jeudi du mois pour les intentions ecclésiales, chaque premier vendredi pour les intentions de conversion et chaque premier samedi pour les foyers adorateurs. Si la messe du premier jeudi est célébrée par notre prier, les autres le sont par des prêtres missionnaires en Argentine afin de sanctifier notre prière tout en aidant les missions, aujourd'hui si nécessaires et nécessitées.

Vos dons sont à remettre à votre correspondant ou dans la boîte aux lettres sur la table de presse, en espèces ou par chèque à l'ordre de la **Fraternité Saint Pie X**, en utilisant l'enveloppe ci-jointe. Nul n'est contraint mais soyez certains qu'une aumône nous rend participants à ces messes et donc plus réceptifs à la grâce pour nous-même et toutes nos intentions.

N'oubliez pas ces petits moyens qui vous aideront dans la pratique de votre heure sainte :

- Le livret des foyers adorateurs au prix de 5,00€
- Les veilleuses de 72 heures au prix de 2,50 € l'une, excellent moyen pour ne pas oublier son heure sainte et s'associer à celle de tous les foyers adorateurs.
- Les lectures conseillées au fil des mois  
*Pour Noël, découvrez la dévotion à l'Enfant Jésus de Prague au travers du livre écrit par l'abbé Koller. (9,00€) (tél : 0561861619)*
- Est également disponible pour les centres de messes, une affiche des foyers adorateurs.

### LES CORRESPONDANTS

- 31-32 - 81- 09 Toulouse : Mme Joly 05 61 06 18 14  
49 chemin de la Bergerie 31530 Saint Paul sur Save
- 11 - 66 Montréal : Mme Doutrebente 04 68 69 09 75
- 81 Castres : M Badaroux - 05 63 50 09 67
- Ile de France : Mme Castellan - 01 46 02 21 36  
Mme Millet - 01 47 71 03 21
- 21 - 25 Dijon : Mme du Potet - 03 80 56 81 18  
Pouilly : Mme Brière - 03 80 90 71 08
- 37 Tours : M Ribeau - 02 47 49 85 10
- 22 - 35 Saint Malo : Mme Colcomb - 02 99 19 85 15  
Lanvallay : Mme Saigault - 02 96 39 69 42
- 50 - 14 - 61 Saint Ursin : M Denier - 02 33 61 53 95
- 79 - 16 - 86 Niort : Mme Levrault - 05 49 25 01 95
- 44 - 85 - 56 Nantes : Mme Rousseau - 02 51 77 00 75
- 13 Marseille : Mme Sentagne - 04 42 26 93 79
- 06 Cannes : Mme Abril - 04 93 90 38 15  
Nice : Mme Demarville - 04 93 92 45 64
- 64 - 40 Domezain : Mme du Fayet - 05 58 90 08 03
- 65 Lourdes : Mme Ameri - 05 59 81 51 95
- 38 - 74 Grenoble : M Mouchard - 04 76 59 23 82
- 83 Toulon : Melle Blanc - 06 81 03 11 49
- 24 - 19 - 87 Bergerac : Mme Bories - 05 53 22 56 89
- 59- 80 Lille : Mme Brunet - 03 20 06 33 06
- 03 Broût-Vernet : M Tranchet - 04 70 58 20 42
- 34 Montpellier : Mme Banastier - 04 67 72 47 43
- 49 Angers : M Jaquemet - 02 41 60 20 67
- 28 Chartres : Mme Pieronne - 01 64 59 55 74
- 63 Clermont-Fd : M Hammer - 04 73 64 25 19
- 69 Lyon : Mme Truchon- 04 74 93 70 36

## FOYERS ADORATEURS



**Jeudi 5, vendredi 6 et samedi 7  
Janvier 2006**

